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Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI, realizada em

23dejunhode2O23.

1　Aosvinte e t「全s 〈23) dias do m台s dejunho (06) do ano de dois mii e vinte etres (2023),

2　　atrav6s de convoca9aO Ordin5ria p「evista no caiend訪o anuai, foi reaIizada a Reu両fo

3　　Pien緬a Ordinana n9 136′ do Conseiho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI,

4　sob a presid合ncia do ConseiheirO EstaduaI e Presidente eieito′ 」oaoAugustoAIbuquerque

5　　Soares′ e OS Conseiheiros Estaduais: …s Eduardo Costa′ Eduardo Lino Duarte, Oiinda

6　　Beatriz Trevisoi Meneghini, Paoia Giovanna SiIvestrini de Aradjo e Rubens Moraes da Costa

7　　Marques. Assumem a tituia「idade, em 「aZaO da∴auS合nCia das conselheiras estaduais

8　　亜uIa「es, aS SuPlentes de conseiheiras 」6ssca Rabito Chaves e CamiIa Ama「o de Souza.

9 ∴∴Registra-Se a PreSenCa das∴SuPlentes de conseiheiros D6bora v=eia Rondon e Charis

lO Guemieri. RegiSt「a-Se a PartlCipa肇o do Gerente Geral Claudio Lisias山Cchese, do

ll Procurador 」uridico EIias Pereira de Souza′ da Gerente de Fiscaiizacao Fab血ia de Carvalho

12　　Torquato′ da Coo「denadora de Comunica to′St印hanie Ribas, e Para SeCretariar esta

13　　Reuni§o Pien5ria′ a Gerente Administrativa Keiia Fernandes, ∂SSistida peIa Assessora de

14　Sec「etaria′TaiitaAssuncao Souza・ EXPEDiENTE: 1.AB岬

15　EAUSENciAS」UST-FICADAS: Constatada a existencia de qu6…m, O PreSidenteJoきoAugusto

16　　AIbuque叩ue Soares, da in(cio aos trabalhos da Reuniao Pien鉦i∂ Ordin鉦a as 18h15min.

17　　Registra-Se a jus描cativa de ausencia do ConseIheiro Federai Rubens Femando pereira de

18　　Cam冊o. Registra-Se a justifieativa de ausencia dos Conseihei「os TituIa「es Neiia 」anes VIana

19　　VIeira, Rosane lnさs Petersen, Lauzie Miche=e Mohamed Xavier Salazar e Fabio山is da SiIva.

20　2. H間O NACIONAし; I gio houve. 3.じ叶URA E DISCUSSÅo DA PAurA: O p「es-de巾e expI-ca

21　que a pauta fol anteriormente disponibiiizada de maneira eietr6nica a todos, juntamente

22　　com a convoca9fo e ata da reuniao anterior e soiicita a inclus約para extra pauta dos

23　　assuntos: Conv釦io de Cooperacao entre CAU/UF’s para pub=cidade e AIteracfo do

24　Caiend5rio Anua1 2023′ nO item 9.6.2 PRESID全NCiA. Em discussao, nfo houve. Em vota9fo:

25　APROVADA por unanimidade dos votos. sem mais. 4. DISCUSSÅo:E APROVACÅo DA ATA

26　DAREUNiÅoANTER-OR:Atada135雲RPOde26demaiode2023,emdiscussao,naOhouve.

27　　Em vota串o: APROVADA por unanimidade dos votos. 5. 」ULGAMENTO DE PROCESSOS

28　ETICO D-SaPLINARES: A万55 § 2o Os proces5OS訪c。-discip//n。re5, qu。ndo howe′ Serdo

29　juigados no面cio da Reuniao Plen鉦a, aP6s a Ieitura e discussfo da pauta. Nわhouve.亘

30　APRESENTACÅo DOS DESTAQUES DE:coRRESPONDENCIAS: 6.1. CORRESPONDENcIAS

31　RECEBIDAS: Sem destaque. 6.2 CORRESPONDENcIAS EXPEDiDAS: Sem destaque. z±

32　APRESENTA岬.7.1.CEAU:Acoordenadorada CEFnoCEAU,

33　　Conseiheira Estadual Olinda BeatrizTrevisoI Meneghinj, relata que na reuniao foi crjado um

34　　grupo de trabalho para organiza9aO do 19 Semin鉦o Estadual de Reforma urbana, em

35　　comemora肇o aos 60 (SeSSent∂) anosdo Seminario Reforma Urbana Nacionai; PrOSSeguindo,

36　　a coordenadora relata que na reuniわfoi apresentado peIo conselheiro federal Rubens

37　　Femando PeI.eira de Camiilo, O andamento e discuss6es do projeto sobre a TabeIa de

38　Honorario no CAU/BR. Sem mais　7.2. DOS COORDENADORES DAS COMiSS6号S
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39　　PERMANENTES: 7.2.1. Comissao de Financas e Administra9きo: O coordenador Rubens

40　　Moraes da Costa Marques relata que na Comissao de Financas e Administras:aO, foram

41　discutidos os seguinteS aSSuntOS: AnaIise dos vaiores das cotas para o EditaI de Patrocfnio n9

42　　002/2023; a aPreSenta亨aO do Reiat6rio Gerenciai at6 maio de 2023, COm OS Valores

43∴∴∴ investidos e superavit do Conseiho. Prosseguindo′ O COOrdenador relata sob「e a a軍o da

44　　comunicacfo pa「a divuIgacao de tutorlal de v(deos pa「a orientar os profissionais da isen9fo

45　　de anuidade por doenca grave. Por fim, O COOrdenador reiata que participou do Encontro

46　　Regional das COA-CAU BR, Onde foram discutidos v鉦os assuntos, entre eles o pianejamento

47　　e uso do supe「avit do CAU/UF’s, e COmenta que em geSt6es passadas o CAU/MS foi

48　　diIapidado, e eSPera que aS Pr6ximas gest6es do Conseiho os recu「sos financeiros sejam

49　　ut出zados de forma responsivei e consciente. Sem mais. 7.2.2. Comissao de Ensino e

50　　Formac登o: A coordenadora Oiinda Beatriz TrevisoI Meneghini reiata que na 「euniao oniine

51　da CEF/MS, foram discut'dos os seguintes assuntos: aPrOVa弟O de 21 (Vinte e um) novos

52　　registros profiSSionais e O2 (duas) inclus6es de dipIoma de p6s-gradua9aO em Engenharia de

53　　Seguranc:a doTrabaiho川rOSSeguindo, a COOrdenadora reIata que a CEF recepcionou o offcio

54　　do CAU BR sob「e a Revisfo das Diretrizes Curricuia「es Nacionais na graduacao de arquitetura

与5　　e urbanismo. Por fim′ a COordenadora reiata que a Comissao aprovou a reprogramacao do

56　　PIano de a9aO Para O Segundo semestre de 2023. Sem mais. 7.2.3. Comiss5o de ftica e

57　　Disc岬na: A conseiheira Camiia Amaro de Souza reiata que na reunぼo o捕ne da CED,

58　　aprovou a Reprog「amacao das a96es da Comissao para segundo semestre de 2023;

59　　p「OSSeguindo, que houve o reIato e vota串o do processo administrativo ng llO5126/2020;

60　　por fim′ que a reun治o foi breve′ reIata que os conseiheiros discutiram o processo e

61　aprovaram o relat6rio apresentado. O Procurador 」ur(dico郎as Pereira de Souza expIica o

62　　tramite dos processos 6ticos relatados na CED/MS, atraV6s da aprova9fo do parecere, aP6s,

63　　sera encaminhado ao PIen諭o do CAU/MS, Para julgamento. Sem mais. 7.2.4. Comiss害o de

64　　ExercicIo ProfissionaI: O coordenador Eduardoしino Duarte reIata que na reuni5o fo「am

65　　aprovados 6 (seiS〉 pedldos de血errup9わde registro; reiato de 5 (Cinco) processos

66　　administrativos, reSuitado da fiscaiiza串o no interior do Estado川rOSSeguindo o coordenador

67　　reiatou a sua particIPa9aO nO F6rum de coordenadores das CEP UF’se que, na reaIidade, aS

68　　CEP/UF’s sao diferentes para cada Estado, tantO COm reia弟o ∂OS PrOCeSSOS de fiscaIiza軍o,

69　　orienta弟O entre OutrOS; e, PO「 fim, O COO「denador sugere reaiiza「 uma capacita9fo dos

7O conseiheiros para a pr6xima gestao, anteS da primei「a 「euniao pien鉦a, Para meIho「

71　　andamento e continuidade dos trabaihos. Sem mais. 7.3. DOS COORDENADORES DAS

72　　COMiSS6ES ESPECiAIS E TEMPORÅRIAS: 7.3.1. Comissきo Especiai de Po圃ca Urbana e

73　　Ambientai - CPUA CAU/MS: A coordenadora-ad」unta Paoia Giovanna S冊estrjni de Araujo

74　　reiata que na reuniao da CPUA, 「eCePCionaram a resposta do CAUBR sobre um

75　　questionamento da reaiiza9aO de Editais de patroc面o e execuc着o financei「a no periodo

76　　eIeitorai. Prosseguindo, a COOrdenadora-adjunta reiata que a Comissao discutiu a revisao de

77　　vaiores para cota de pat「ocinio, que foi aprovada peia CFA/MS. A coordenadora-adjunta
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78　「eiata que a comiSSfo d'SCutlu SObre a reuni5o marcada do CAU/MS com a P「ef。itur。 d。

79　Corumb5/MS′ Pa「a dlSCut両emas para arquitetun e urbanismo como ATHiS, geStaO e

80　pIanejamento ambientai no munic(pio de Corumba. Prosseguindo′ a C∞rdenadorarddj…ta

81　relata a organiza誇o e a participacao da CPUA/MS em conjunto pa「a reaIizacao do lg

82　Seminano de Reforma urbana em parce「ia com o Conse冊o. Por fim, a coordenadora-

83　adjunta reIatasobrea intencaodaComissfodeapoiaratrav6sdo Ed圃deATH-Saop「ojeto

84　da Baia Neg「a “Casa Eco Pantaneira〃′ em Ladario′ PrOjetoj両atrocinado peioCAU/BRjem

85　　mais. 7・3.2 Comiss5o Tempordria de Equidade de G台nero e Ra9a - CTEGR: A coordenadora

86　0iinda BeatrizTrevisoi Meneghini infoma que na reuniao discutiu-Se SObre uma devolu面va

87　do CREA′ de uma den11ncia contra um engenheiro civ" que rea'izou postagens de cunho

88　depreciativo da profissao de arquitetura e urbanista′ e a devoIutiva foi pelo arquivamento

89　do p「ocesso. o proc…ador」uridico Elias Pereira deSoura expiica que o processo em quest5o

9O foi eneam冊ado ao cREA para as devidas averiguac6es e′ aP6s an訓se pe-a Camara

91　Especiaiizada de Engenharia Civil′ foi decidido peio a「quivamento; ProSSeguindo, O

92　Procurador J面dico expIica que o CAU/MS ir5 recorrer ao plen5rio do CREA, e aPreSentar

93　　uma dendncia ao Minist鉦o p引oiico Estaduai・ O conse'heiro Rubens Moraes da Costa

94　　Marques comenta sob「e a importancia do posicionamento do Conseiho em combater

95　quaIque「tipo de discriminac5o ou preconcefro garantindo assim o 「espeito aos individuos

96　sejadequaiquerprofissao. Acoordenadora prosseguecomo 「eiatoqueacomissわdiscutiu

97　sobreasa96espa「aosegundosemestre2023.Sem mais. 7.4. DOPRES-DENTE:Opresidente

98　info…a que Se「a realizado um treinamento e capacitacfo dos novos conseiheiros Federais

99　e Presidentes para a Gest5o 2O24 - 2026, que OCOne「5 no CAU/BR. Prossegulndo, O

IOO presidente reiata que 6 representante do F6…m de presidentes′ nO Centro de Servieos

lOI Compart"hado - CSC CAU BR′ e reiata que o csc possui uma dotacao oreament緬a dos

lO2　　recu「sos advindos dos CAU/UF’s, Para CuStearOS Servicos, e que aP6s an細se e discussao dos

lO3　valoresedosuper∂Vitdoano anterior′ficou decidido que ousodo recursosuperavitariodo

lO4　ano de 2022 sera para custear as parcelas do CSC para os pr6×imos anos. O presidente

lO5　∞menta SObre o superav輔nancei「o do CAU/MS, e que Se eSt5 abrindo a possib冊dade do

lO6　uso desse recurso para uso em projetos especiais, COmO reSidencia e estagios para

lO7　　profissionais de arquitetura e urbanismo. Sem mais. 7.5. DO CONSE田EIRO FEDER/肥Nfo

lOO houve・ 8. COMUNiCADO DOS CON;E田EiROS ESTADUAISj Nさo houve. 9.ORD恥D(⊇臆旦些

109　9"1" DECJSOES |AD REFER帥DUM〃 pELO PRESIDE町E: 9.1.1 DP llO DPOMS O136-01.2023

110　Ad Refen帥dum da CEF' Re肘「o proflssIonaI defln輔vo lad 「efe「endum購n. 70/2O21-2O2坦

111　Opresidenteexplica quefoi apresentadatoda a documenta9aOeOPedidodeurg合ncia para

l12　a solicita印do 「egistro de帥tivo. Em discussfo‥ Nfo houve. Em votacao: APROVADO por

l13　　unanimidade dos votos. 9.2. MATERIA EM REGIME DE URGENc-A: Nfo houve. 9.3 PEDiDO

l14　　DE ViSTA: Nao houve.岬Nao houve. 9.5 MATERIA TRANSI:ERIDA

l15　DA:R岬N5o houve. 9.6. M岬9.6.1.
116　　D拙BERACÅo DE:∞MISS岬oMISSAo DE FINANCAS E
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117　ADMiNiSllRACIo- CFA: 9.6"1.1.1 DP lll DPOMS O136O2.ZO23: DIstribu旧o das Co博s de

l18　　Patrocfnio - Editai O2/2023 - DCO O50/2021-2023 103窒CFA/MS: A Gerente Administrativa

l19　Keiia Femandes apresenta a Distribuicao de cotas de patrocinio-EditaI O2/2023, aPrOVado

120　　peia Comiss5o de Financas e Administ「acao peia Deiibera誇o ng o50/2021-2023 - 103呈CFA.

121　Em discussao: Nfo houve. Em votacao: APROVADO po「 unanimidade dos votos旦塑

122　PRESiD帥iA:9.6.2.1 DP l12 DPOMS O136U3.2O23: Con▼en-o de CooDe鴫Cao etl哩

123　CJ叫/uF’S聞ra l)ubIicldade: O presIdente expIica a p「oposta da P「esIdencia n. 001/2023

124　Protocoio de lnten亨6es, Acordo de Coopera9aO e Parceria entre CAU/UFs, nOS Seguintes

125　termos: AArtigoヱg - Fica o Con5e/ho de Arquiteturo∴e Urboni5mO de M。亡O Grosso do SuI

126　c'utO庇。do c'5Sinor o Termo Conv台ni。 de Cooperc,印o entre os CAu旬f5; §1g - Apds o sucJ

127　　c,5Sinc面rq, O pre5ente Convきnio′ bem como o5 termOS 。ditivos de cJdes∂Q, deverd envior o

128　　P/cJnO de 7tdbaIho poro in5erir nc' Reprogrom。弟o do PIcJnO de Afあdo C4し〃M5, COm O

129　　det。/hcymento d。S reSpeCtIVCrs C。mpC,nhc,S; ;2g - As despes。S neCesSdri。S P。r。 OS CuStOS dos

130　　o旬etos mencionados neste Tc,rmQ, ndo poderd u/trcJpCySSar O perCent.uCJ/ de 30% do5 reCu/SO5

131　dISpOn/vei5 r)O Centro de Custo 6.O4.0ヱ・OO8-Proie亡o-Comunic。印o /nstituciono方Rubr/c。:

132　　6.2・2・1エ・0上・O4.02・OO4-Outro5 5eWifO5 de Comunicq印o e Divu/gaf釣. P。rdgrq佃Unico - As

133　　despesas que 5erGo re。/izc,dc'5′ COmO dispensc' de /ici亡o坤p, deverdo crtender 。O disposto "O

134　　cyrで・ 75, inciso /方do [ei #.ユ33〃021 Nova Lei de 4ici亡。f∂es e Controto5. Em discussao: O

135　　conselheiroしuis Eduardo Costa comenta que, em anOS PaSSados, O CAU/BR tinha materiaI

136　　de divuigacao muito bom′ POrem n5o chegava ao coietivo, e que eSSe COmPartiIhamento

137　　para as campanhas educatlVaS 6 muito impo巾ante, COntrfouindo para o fortaiecimento da

138　　profissわ. O conseiheiro Eduardo Lino Duarte questiona se o material de divuiga串o que

139　　poder5 ser usado em todos os tipos de meios de m(dias podera ser veiculado. O presidente

140　　expiica que o materiai de divuiga肇o podera ser usado tanto em campanhas em radio,

141　teievisfo′ midia extema piaca′ Ietreiros′ Outdoors′ entre Out「OS. Em votacわ: APROVADO por

142　　unanimidade dos votos.9.6.2.2 DP l13 DPOMS O136-O4.2023: Alteracao do Ca-end轟o

143　　Anuai 2023: A Gerente Adm面strativa Keiia Femandes′ aPreSenta aS aiterae6es do

144　　caiendario anuai de reuni6es e eventos do CAUMS para o exerc(cio de 2023 e exp=ca que as

145　　aIterac6es propostas foram encaminhadas pelas Comiss6es Ordin緬as do CAU/MS. Em

146　　discussao: Nfo houve. Em votac菖o: APROVADO por unanimidade dos votos. 10. ASSUNTOS

147　　DE INTERESSE GERAし: A conseiheira Paola Giovanna S帥estrini de Ara項o 「eiata que

148　　participa da Comissao de Seiecao e que reaiizaram uma nova chamada p的lica para seie弟o

149　　decursos equetiveram 5 (Cinco) inscric6es homoiogadas para oscursosde REV汀, aP「OVaCfo

150　　de projeto e gestao de escrit6rios. O conseiheiro Rubens Moraes da Costa Ma「ques retoma

151　a discussao e uma provocativa na questao de discrimina9aO e P「eCOnCeito contra todos os

152　　tipos, COr, reiigiao, e Orienta9aO SeXuai, e COmenta que a den血cia seja tamb6m rea=zada

153　　portodos ao Minist6rto P的iico do Estado′ nO ndmero deteIefone 127川Orfim ∞menta que r`
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156　　sob「e a cuitura do passado eque a brigafoitamb6m oque motivou a saida dosarquitetos e

157　　urbanistas do CREA; COmenta a impo直鉦cia de apiica「 uma penalidade tica e 「esponde「

158　　tamb6m na justica para o proflSSionai que reaiize quaiquer ato depreciativo contra a

159　　profissわde arquitetura e urbanista. A conseiheira PaoIa Giovanna S=vestrini de Araujo

160　　ressaIta a importancja da den11ncia e comenta que na Comjssao de Exerc(cio P「ofissional foi

161　reIatado um processo de um ieigo denuncねdo po「 「ea=zar uma obra e, aP6s a autuacao do

162　　p「OPrietato′ reguiarizou com a contrata誇o de um arquiteto e urbanista川O entantO, meSmO

163　　assim pemaneceu a infra9aO e autuaCfo do responsivei peia obra. AGe「ente de Fiscaliza9aO

164　　Fabr宿a de CarvalhoTorquato explica que′ de acordo com a nova Resolu9aO n9 198 CAU BR,

165　　que nao existe mais a figura de ieigo, eXiste a autuacfo por aus合nci∂ do responsivel tecnico

166　　na obra′ e que aS muItas i「ao variar dependendo dos atenuantes e agravantes e o grau de

167　　compiexidade da obra. Sem mais.11. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, O

168　　presidente 」o5o Augusto Aibuquerque Soores, agradece a presenca de todos e encerra a

169　　　Reunほo as 19h22min.

園国璽
GERENTE ADMINIS7帽A 77VA L CONSELHO
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137重Reunifo PIenaria Ordinaria do CAU/MS

しOcaI: Sede do ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui

帥dere印: Rua Douto「 Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 21deju冊o de 2023

Horario: 18hO7min as 19h与1min

FOしHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERIOR

VOTACÅo 

SiM 碑����ABSTENCÅo ��U8ｵD�6���

t 密GV��"�Edu0rdo[inoDuorte 浮� �� 

SuPlente 僂harisGuemierj �� �� 

tituIa「 僥0bioLuisdaSi/v0 �� ��X 

SuPiente 僊naBeatrizAndreuPi/onMartins �� �� 

t 沫GVﾆ�"�Poo/aGiov。m。5i/vestrinideAra可O �� ��X 

航uIa「 儚os0ne/n台sPeteIづen �� ��X 

tituIar 價odoAugustoA/buquerqueS〇°reS �� �� 

SuPlente 僖(5boraV//e/0Rondon �� �� 

t 宥T���R�LuisEdu0rdoCos調 浮� �� 

t 宥V���R�LcJuZieMiche//eMohcrmedXcJVierSa/0Zar �� �� 

SuPlente 僂0mi/0Amarode5ouz0 浮� �� 

titular 儂ei/oJone5V/0naV/eira 浮� �� 

SuPiente 價45SicofiabitoCh0VeS �� �� 

軍itula「 儖/indcIBe。triz7tevisoIMeneghini 浮� �� 

SuPIente 價u/ic江eikcJOharaN。gat。 �� �� 

tltuia「 儚ubensMoroe5d。Co5亡。M。rqueS �� �� 

SuPiente 儉ucianeDie/deFreitasPereiro 浮� �� 

Hist6rico da vota95o:

Sessao:　137宣Piendria Ordin三高a data: 21/07/2023

Matさriaemvota挿O: 

Aprovapaodaatada136aReuniaoPlen各riaOrdin紅iade23dejunhode2023. 
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